
評議委員会 保健委員会 放送委員会

　やるなら楽しく！をモットーにし、皆が

少しでも楽しく思い、なおかつ成長で

きるきっかけになるような企画を考えて

実行していきたいです。クラスの生活

がより豊かになるよう、口だけの委員

長にならないように精いっぱい頑張り

ますのでよろしくお願い致します。

　急いでいる時、廊下を走っていま
せんか。外で遊んだあと、手を洗っ
ていますか。細かいですが、大切な
ことです。私は「委員長」という立
場になることは初めてですが、皆さ
んの心と身体の健康を守れるよう
に頑張ります。

　委員長になるのは初めて
ですが、皆さんに楽しい放
送を届けられるように頑張
りたいと思います。よろしく
お願い致します。

２年２組　U ２年４組　I ２年５組　E

図書委員会 生活学習委員会 美化委員会

　図書館の利用者数を増やし、読
み聞かせなどを行い、皆さんにもっ
と本を好きになってもらいたいで
す。その他にも読書週間やＰＯＰ制
作などのイベントも取り入れより良
い図書館にしたいと思います。

　僕はこれからの生活学習委員
会を今までの活動をたくさん取
り入れながら、今まで以上にた
くさん行動できる委員会にして
いきたいと思います。よろしくお
願い致します。

　皆さんがよりよい環境で気持ちよ
く学校生活を送れるように美化委
員全体で今までにないような活動
やキャンペーンをしていきたいで
す。美化委員長として、これから頑
張っていきますので、よろしくお願
い致します。

２年７組　Y ２年２組　T ２年５組　H

給食委員会 体育委員会

　給食委員長として、精いっぱい頑張り

ます。苦手な食べ物や嫌いな物も皆さ

んあると思いますが、食べると案外お

いしかったりします。皆さんチャレンジし

てみて下さい。自分も委員会で色々

チャレンジしようと思っています。これか

ら給食のイベントがありますのでお楽

しみに！よろしくお願い致します。

　今回、体育委員長になりました、２年

１組のIです。僕は運動が苦手な人や

嫌いな人たちに楽しく運動してもらえ

るようになってほしいと思います。その

ためにはまず、自分から外で遊んでも

らえるように声かけをしたり遊びに誘っ

たりなど自分から積極的に行動したい

と思います。

２年６組　S ２年１組　I

〇生徒会より
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市川七中生徒会通信

飛翔
令和５年度　第４号

令和５年１１月２０日　発行
生徒会　編集

〇令和５年度の後期専門委員会の委員長を紹介します。

　新生徒会長の２年１組のAです。僕は皆さんが学校生活を全力で楽しんでくれればよいと思っ
ています。そのためには、まずは自分から進んで楽しめる雰囲気を作っていこうと思っていま
す。また、目安箱を設置することで相談にのったりよくないところを改善することで、全校生徒
が満足できるようにしていきます。これから本格的な活動が始まり、忙しくなりますが頑張って
いきますのでよろしくお願い致します。


